

Kurz gemeldet

Außengelände Bürgerhaus

Die Sanierung des neuen Bürgerhauses auf dem Emmertsgrund ist größtenteils abgeschlossen. Nun soll auch das Außengelände erneuert und aufgewertet werden. Die Emmertsgrunder Bürgerinnen und Bürger können sich an der Planung beteiligen und ihre Ideen dazu äußern. Am Samstag, 26. Januar, um 14 Uhr bietet das Landschafts- und Forstamt zusammen mit dem Stadtteilmanagement Emmertsgrund im Bürgerhaus, Forum 1, die Möglichkeit dazu. Die Bereiche des Umfelds werden vorgestellt und die Gestaltungsmöglichkeiten diskutiert.